

# JIS.CO.ID

## Mahasiswi Universitas Atma Jaya Yogyakarta, Lakukan Wawancara Penelitian di LPKA Klas I Kutoarjo

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.JIS.CO.ID](https://KUTOARJO.JIS.CO.ID)

Dec 5, 2022 - 16:27



*Proses wawancara penelitian*

KUTOARJO, Mahasiswi dari Fakultas Hukum Universitas Atma Jaya Yogyakarta,

melaksanakan proses wawancara penelitian dan pengambilan data di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo. Senin(5/12/2022).

Yosephine Helena Mahendra, magasiswi semester 7 tersebut melaksanakan penelitian guna menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengembangan Kebutuhan Pribadi Anak yang Berhadapan dengan Hukum (Studi Kasus LPKA Kelas I Kutoarjo)". Penelitian lebih terfokus pada perkembangan pendidikan Anak Binaan di LPKA klas I Kutoarjo

Dalam pelaksanaannya proses pengambilan data menggunakan metode wawancara . Wawancara dilakukan terhadap Kepala subseksi pendidikan dan Latihan Keterampilan, Tanti Widiyanah, Amd.IP,SH serta ketua Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Tunas Mekar Aman Drs. Tradju Pangarsa tentang hal - hal yang menyangkut pelaksanaan pendidikan pada LPKA Klas I Kutoarjo.

Sebelum melaksanakan penelitian Yosephine telah mengantongi ijin dari Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah dengan nomor surat W.13.UM.01.01-1196, tanggal 02 November 2022, perihal ijin riset.

Kepala subseksi diklatket mengungkapkan, "Kegiatan belajar mengajar pada LPKA Klas I Kutoarjo berjalan sesuai dengan kalender pendidikan yang telah disesuaikan dengan kalender pendidikan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Purworejo", ungkap Tanti.

Lebih lanjut Tanti menjelaskan kegiatan belajar mengajar berlangsung setiap hari sesuai dengan tingkatan (jenjangnya) masing-masing. Yang mana jadwal pembelajaran Anak binaan telah disusun oleh PKBM Tunas Mekar Aman.

Kegiatan penelitian dilaksanakan di ruang subseksi diklatket, yang sebelumnya Yosephine telah melaksanakan observasi lapangan dan wawancara dengan pengelola PKBM tunas Mekar Aman di ruang sekretariat pendidikan.(LM)